

La Salle

En décembre 2014 "La Salle " a été inauguré.

Qu'est-ce que c'est ?

Tout d'abord cet endroit (au rdc de la mairie) nous a gentiment été prêté par notre maire – un grand merci à elle.

Il s'agit d'un lieu de rencontre ouvert tous les mardi après-midi à tous les habitants de Galey, basé sur la convivialité, le partage et l'échange.

Une armoire, tables et chaises, tasses, machine à café et bouilloire, livres, jeux de société et un ordinateur sont déjà à la disposition.

Cette salle est sous la responsabilité de tout le monde et ne peut fonctionner que grâce à ce que chacun y fera et apportera (café, thé, sucre, jeux, livres, bonne humeur etc. ...).

Toutes les idées sont les bienvenues, en voici quelques-unes : bricolage, sortie nature, initiation au dessin, tarot, bridge, jeu de carte, échange de recette, échange de plante, informatique, ... ou juste papoter le temps d'un café ...

A mardi.